
議　会　だ　よ　り （3） 第167号平成28年5月1日

一般質問・通告要旨
陵志会・東金みらい・蒼政会・公明党は代表質問及び関連質問、
その他は全て個人質問　　（ ）内は会派名

正・副議長及び議会運営委員長は、申し合わせにより一般質問を差し控えることとなっています。

（通告順）

石田　明
（陵志会・代表質問）
◇平成28年度一般会計当初予算
について
　①一般会計当初予算などに計
　上された地方創生予算について
　②一般会計当初予算の編成における財政調
　整基金の維持・確保について
◇東千葉メディカルセンターについて
　①東千葉メディカルセンターの運営状況について
◇認定こども園について
　①認定こども園化に向けた基本的な考え方について
◇子ども医療費助成制度について
　①高校3年生（18歳）までの医療費助成対象
　の拡充について
◇いじめ問題について
　①現状の把握について　②学校の取り組みについて
◇こどもの自転車賠償責任保険について
　①中学生の自転車通学の現状について
◇地方創生について
　①下水汚泥の処分について　
◇地方創生の推進について
　①観光拠点整備と公園整備について

石渡　徹男
（陵志会・関連質問）
◇平成28年度一般会計当初
予算について
　①各部の平成28年度当初
　予算における重点事項について　
◇東千葉メディカルセンターについて　
　①東千葉メディカルセンターの情報開
　示について　②東千葉メディカルセン
　ターの経営努力について

石﨑　公一
（陵志会・関連質問）
◇東千葉メディカルセンター
について
　①医師確保について
　②看護師確保について
　③東千葉メディカルセンターの医療機能について
　④東千葉メディカルセンターの経営状
　況及び今後の経営改善について
　⑤設立団体の今後の負担について

土肥　紀英
（陵志会・関連質問）
◇認定こども園について
　①保護者や地域の方への
　説明について　　
◇こどもの自転車賠償責任保険について
　①自転車賠償責任保険の加入について

清宮　利男
（東金みらい・代表質問）
◇東千葉メディカルセンター
について
　①中期計画断念について
　の説明責任について
　②自己資本比率と材料比率・経費率に
　ついて　
◇枠外支援の問題点について
　①財政支援についての県の回答（健福
　第1714号）について　
　②基金の病院への貸付け（流用）に対し
　ての法解釈について
　③千葉大アドバイザーによる計画の見
　直しについて
◇平成28年度当初予算について
　①まち・ひと・しごと創生総合戦略に基
　づいて計上された事業について
◇公共交通の充実について
　①循環バスとデマンドタクシーの利用
　状況について
　②富士宮市の交通システムとの比較に
　ついて
　③公共交通システムに係る事業評価制
　度について
　④循環バスとデマンドタクシーの利用
　者増加策について

渡邉　直樹
（東金みらい・関連質問）
◇平成28年度当初予算につ
いて
　①地方創生予算に対する
　新規事業と継続事業の優先順位について
◇公共交通の充実について
　①市内循環バスの行政負担率について
　②市所有バスの今後について（買いか
　えについて）　
　③バス停のオーナー制度について
　④東金市の公共交通の方向性について

坂本　賀一
（蒼政会・代表質問）
◇東金市第３次総合計画に

ついて

　①第４期基本計画について

　◇地方創生について

　①移住定住促進施策について

　②東金駅周辺の活性化について

◇市民協働事業について

　①市民協働事業の進捗状況について

◇認定こども園について

　①教育部局と福祉部局の連携について

　②夏休みについて

◇中心市街地活性化について

　①八鶴湖の桜について

　②街路灯のLED化について

◇特産物の開発について

　①オリーブ栽培等の進展状況について

前嶋　里奈
（蒼政会・関連質問）
◇地方創生について

　①住宅取得補助制度につ

　いて

　②東金市の情報発信・PRについて

中丸　悦子
（公明党・代表質問）
◇予算について
　①国の平成27年度補正予
　算の活用について
　②東金市平成28年度当初予算編成方
　針について　ア．編成方針について　
　イ．各部門別の重点施策について
◇マイナンバー制度について
　①通知カードとナンバーカードの現状
　について
◇オリンピック・パラリンピック対応について
　①文化オリンピックについて
　②レガシー創造について
◇選挙権年齢引き下げについて
　①18歳選挙権への市の取り組みにつ
　いて
◇東千葉メディカルセンターについて　
　①地域連携について
　ア．現状の取り組みについて
　イ．今後の展望について

上野　髙志
（公明党・関連質問）
◇予算について
　①地方創生先行型交付金
　の活用について
　②地方創生加速化交付金の活用につ
　いて
◇マイナンバー制度について
　①周知方法と課題について
　②マイナンバーカード発行数と今後に
　ついて

佐竹　真知子
（公明党・関連質問）
◇予算について
　①市民協働事業の推進に
　ついて
　②予算要望事項について
◇選挙権年齢引き下げについて
　①投票の周知策について

櫻田　あや子
（日本共産党・個人質問）
◇就学援助制度について
　①就学援助制度の拡充について
　②就学援助制度の周知について
◇子育て支援について
　①18才までの子ども医療費無料化について
◇福祉タクシーについて
　①福祉タクシー助成金制度の改善について
◇市内公共交通について
　①デマンドタクシーの市外運行について
　②循環バスの土日運行について

斉藤　範吉
（東嶺会・個人質問）
◇東千葉メディカルセンターにつ
いて
　①経営及び運営状況について
　②平成27年度債務超過見込みの中期目標
　と計画について
　③今後の地域医療について

相京　邦彦（東嶺会・個人質問）
◇今後の改革・改善策について　①改革事項について　②改善点事項について
　③産科、総合診療科の開設について
◇医師の招聘（確保）について　①千葉大学からの派遣について　　　
◇看護師確保について　①東金市・九十九里町の就学資金補助の人数について　
　②独法独自の看護師確保について　③奨学金支援による看護師確保の見通しについて
◇歴史史料について　①受け入れ担当部署について　②寄贈等の受け入れ及び保管状況につ
　いて　③保管場所について
◇民俗文化財について　①無形民俗文化財について　②建造物の管理保存について
◇文化財を利用した「街おこし」について　①東金市内に所在する「街おこし」に関する歴史資料に
　ついて　②「観光」・「街おこし」に活用できる歴史資料について　③専門の係・担当室の設置に
　ついて

佐久間　治行（蟻友会・個人質問）
◇道の駅みのりの郷東金について　①市内農業生産者について　ア．出荷農家者
　数の推移（平成27年3月と12月の比較）　イ．市内農業生産者の売上高の推移　
　②特定作物の契約農家について　③直営農場設置について
◇ふるさと納税について　①今年度の実績について　②今後の方針と計画について
◇東金市子どもの読書活動推進計画について　①推進計画策定の見通しについて
　②具体的な子どもの読書活動推進について　ア．家庭・地域における取り組み
　イ．学校における取り組み　ウ．図書館における取り組み　③ブックスタート事業について
　④学校司書配置について　ア．必要性についての認識と配置見通しの年度
◇長欠児童・生徒の対策について　①市内小中学校別長欠児童・生徒数について　②長欠の理
　由とその数について　ア．体調不良によるもの　イ．いじめによるもの　ウ．教職員の不適切な
　対応によるもの　エ．その他の理由によるもの　③長欠児童・生徒への取り組みについて
　ア．　各学校での取り組み　イ．各組織の取り組み内容（学校教育課、生涯学習課、子育て支援
　課など）　④各組織間の連携について　ア．各組織間の連携について　イ．個々のケース会議実
　施について

前田　京子
（日本共産党・個人質問）
◇新年度予算案について
　①市民生活を守る予算
　編成について
　②子どもの貧困対策について
　ア．保育料について
　イ．就学援助制度について
　③国民健康保険制度について　
　ア．国保税の引き下げについて
　イ．減免制度の拡充について
　ウ．多子世帯の軽減策について　
◇東千葉メディカルセンターについて
　①経営状況について
　②医療機能について
　③千葉県の全面的支援について

小倉　治夫
（東嶺会・個人質問）
◇東千葉メディカルセンタ
ーについて
　①今後の経営、運営につ
　いて


